



Le blaireau

Les blaireaux ont un corps noir et la tête rayée de noir et blanc.

Habitat - On trouve les blaireaux en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. Ils vivent sous terre dans des terriers.

Taille - Les blaireaux mesurent de 35 à 80 cm de long. Ils pèsent environ 17 kg.

Apparence - Les blaireaux ont le pelage marron, gris ou noir avec une rayure sur la tête. Ils ont des pattes puissantes aux griffes recourbées ce qui les aide à creuser.

Alimentation - Les blaireaux sont omnivores. Ils mangent de petits animaux comme les souris, les taupes, les lapins, les serpents, les grenouilles, les vers et des insectes. Ils creusent pour trouver leur nourriture.

Les petits - La femelle donne naissance en février à 2 ou 3 petits qui font de 15 à 16 cm de long. Ils ont un pelage gris argenté. Au bout de quelques jours, une rayure apparaît sur leur tête. Ils naissent aveugles.

Fait remarquable - Certains blaireaux vivent en groupes appelés "clans". Ils communiquent à l'aide de sons et d'odeurs.